

CAMPAÑA “EL BUEN TRATO”

La congresista Julia Valenzuela en compañía de las autoridades municipales, policiales, educativas, salud y la sociedad de la provincia de Cañete – Lima, lanzaron de manera conjunta la campaña denominada “El Buen Trato” por los niños y adolescentes del Perú.

Esta campaña busca recuperar los valores morales en beneficio de la unión familiar que es la columna vertebral de nuestra sociedad y tiene como única finalidad disminuir el maltrato infantil, el abuso físico y sexual, la violencia cotidiana en mujeres y hombres por una muestra sincera de cariño y solidaridad” manifestó la congresista Valenzuela.

El lanzamiento de la campaña “El Buen Trato” se realizó en el marco del programa de la Defensoría del Niño y el Adolescente en las Instituciones Educativas, en el local de “kawai” en la Panamericana Sur, Bujama Baja – Mala. Posteriormente se acordó realizar una marcha por “el buen trato” en el Congreso y promover esta campaña social a nivel nacional.

Lima 12 Julio de 2005.

Con el ruego de su difusión

Entrevistas congresista Julia Valenzuela 9874-0556 / Prensa Sr. Marín 9625-4061 / 311-7488